

AQUÍ ESCRIBE USTED

Obras de Esva

Señor Director:

Por medio de la presente manifestamos nuestra preocupación por las reiteradas reparaciones sobre trabajos recientemente ejecutados por Esva dejando la evidente duda de si las obras se están ejecutando bien o no.

Hemos solicitado a la oficina de Vínculos con la Comunidad de Esva el oportuno traspaso de información sobre las obras, zonas afectadas, fechas involucradas y sin embargo la información siempre llega tardía o simplemente no llega.

La información temprana sobre las obras a ejecutar habla de compromiso y entendimiento del impacto de esos trabajos, permitiendo coordinar con los locatarios.

Por otro lado, anteriormente hemos solicitado considerar un guardia nocturno para las faenas ya que aumentan dramáticamente los robos en locales cercanos a las obras en ejecución; además exigimos el cumplimiento en las fechas estipuladas para la ejecución de las obras y así minimizar el impacto al comercio y nunca hemos tenido una respuesta oficial a nuestras solicitudes de parte de Esva.

Hoy agregamos la exigencia de poner énfasis en la calidad de las obras para que no se tenga que intervenir el lugar nuevamente, afectando considerablemente el trabajo del comercio local de la ciudad.

Nosotros entendemos perfectamente la necesidad de la ciudad que obliga a realizar estas obras y nunca estaremos en contra de ellas, pero exigimos que todos estos puntos sean considerados para causar el menor impacto en la actividad de la ciudad, principalmente al comercio.

Todo esto nos hace pensar en el real compromiso de Esva con el desarrollo de la ciudad y de las diferentes actividades económicas propias de Quillota.

**Ricardo Ortiz, presidente del Directorio de
la Cámara de Comercio de Quillota**